

LOISIRS

# Journée football au parc du Grand Marais

Près de 300 enfants ont participé aux animations organisées par la Ligue régionale de football.



Les enfants s'amusaient sous le regard de leurs parents ou grands-parents.

**V**enez jouer aujourd'hui avec nos animateurs pour une explosion de cadeaux et d'émotions ! Sur une petite scène devant un camion au logo d'Amiens Métropole, un animateur s'est improvisé présentateur. Reconnaisables à leur tee-shirt bleu clair, ils sont douze sur le terrain du parc du Grand Marais d'Amiens pour accueillir la dernière étape de la « Tournée d'été ». Les animations proposées par la Ligue des Hauts-de-France de football (LHDF) débutaient à 10 heures vendredi 23 août, mais certains comme ce grand-père et son petit-fils, ont pris de l'avance : « On est arrivé à 9 h 45. Théo voulait s'amuser et je trouve que c'est une bonne initiative. »

Le petit garçon de 6 ans sautillait avec ardeur sur l'une des nouveautés de cette année : une structure gonflable adaptée aux 3-8 ans. « On a voulu proposer une alternative aux tout petits et à ceux qui n'apprécient pas forcément le football », explique Sylvain Le-

blond, de la Ligue régionale de football. Après trente minutes d'ouverture, on comptait déjà une quarantaine d'enfants présents. Sous le soleil, deux centres aérés ont rejoint les animations : 22 enfants pour l'accueil de loisirs Fafet et 17 pour les Bords de Somme qui prévoyaient de venir tout au long de la journée par petits groupes.

*« On a voulu proposer une alternative aux tout petits et à ceux qui n'apprécient pas forcément le football »*

Sylvain Leblond, de la Ligue des Hauts-de-France de football

En fin de matinée, une chasse au trésor de quinze minutes a été organisée avant la pause repas. En début d'après-midi, les enfants ont pu expérimenter le « joueur mystère » qui consiste à rassembler les lettres cachées dans le ter-

rain pour trouver le nom d'un joueur de football, « qui fait souvent partie de l'équipe de France », d'après Sylvain Leblond. Puis, un parcours sportif a suivi sur le terrain.

## DES PLACES DE MATCH À GAGNER

Chacun de ces grands jeux a été une occasion pour les 200 à 300 enfants de remporter l'un des multiples cadeaux proposés par la Ligue régionale. Sylvain Leblond l'assure, « tous les enfants repartiront avec au moins un cadeau ». Un camion entier était à écouter pour le plus grand bonheur des petits. Exceptionnellement, dix places pour le match des espoirs France-Albanie du 5 septembre au stade de la Licorne ont pu être récupérées par cinq heureux gagnants. Il y avait également des places pour des parcs d'attractions. Les clubs de football professionnels de Lens, Lille et Amiens ont parrainé cette journée de promotion du football dans la région amiénoise. ■

LOLITA ABOA